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質 問 順 位 第  1  番 議席番号 ８番 質問者名 品川 信義 

件      名 要         旨 
 

１．農政について 
 

 

① 暗渠排水の希望面積は  
                    

  

２．納税対策について 
 

 

① 職員 50 名体制による徴収の現状について 
                      

 

３．大刀洗平和記念館について 

 

① 事業費等について 

② 入場者の見込みについて 

③ 記念館の運営計画等について 
 

質 問 順 位 第  2  番 議席番号 ５番 質問者名 平山 精一 

件      名 要         旨 

 

１．自然エネルギーの活用について 
 

 

① 太陽光発電装置を公共施設に設置する計画は  
                     

 

２．オンリーワン事業の計画と進捗状況は 
 
 

 

① 具体的な実施計画・青写真について 
 

② 進捗状況は、事前取り組みは  
                      

 

３．農業問題について 

 

① 麦の収支について 

② 米価格の変動について 

③ 小作料の設定の根拠と改定に対する考えは 

④ 後継者対策について 
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質 問 順 位 第  ３  番 議席番号 ２番 質問者名 川上 康男 

件      名 要         旨 

１． 今後のまちづくり基本計画について 

 

 

 

 

① 今年度で合併し 3 年を経過する、両地区とも同じ施設を持ち、同じように

利用しているがその必要性・改善策について。 

 

② 平成 20 年度の予算に関する考え方について。（公共下水道・水道事業等の

インフラ事業を除く、来年度の事業の考え方について） 

２． 多目的運動広場（仮称）取得・建設に

ついて 

① 広場建設地区の農業生産者との話し合い・対策について 

② 建設費について 

③ 周辺整備の考えについて 

質 問 順 位 第  ４  番 議席番号 １１番 質問者名 梅田 美代子 

件      名 要         旨 

 

１．住民参画による協働の町づくりについて 

 

① ボランティアについて 

  ・ 町の取り組みは 

  ・ 介護保険とボランティア活動を組み合わせた仕組、及び地域通貨の導入 

② 寄付条例導入について 

③ 公共施設の今後のあり方について 

 

 

２．子ども施策について 

 

① 子ども条例について 

② 特別支援教育について 

③ 学校外部評価委員会の評価、公表は 
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質 問 順 位 第  ５  番 議席番号 １４番 質問者名 河内 直子 

件      名 要         旨 
 

１．同和行政について 
 

① 住宅新築資金等貸付の償還について 

② 各施策の一般対策移行後の実態について 

 

２．子ども達をとりまく問題について 

 

① 不登校の実態と今後の対策について 

② 児童生徒支援加配教諭の位置づけについて 

③ 同和教育のあり方について 

 

３．快適で暮らしやすいまちづくりについて 

 

 

① 道路管理の状況について 

② 環境を守るための取り組みについて 

 

質 問 順 位 第  ６  番 議席番号 １２番 質問者名 内堀 靖子 

件      名 要         旨 

 

１．学校教育について 

 

① 全国統一学力テストの扱いについて 

② 学力向上の対応について 

③ 教育費増額について 

 

 

 

２．こども未来センターについて 

 

 

 

① 進捗状況はどうなっているのか 

 

② 職員体制はどうするのか 
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質 問 順 位 第  ７  番 議席番号 １５番 質問者名 一木 哲美 

件      名 要         旨 

 

１．ファーマーズマーケット施設建設に 

ついて 

 

① 町有林の木材をファーマーズマーケットの建材に活用する検討は 

 

 

２．学校選択制度について 

 

① 現在、学校選択ができる要件は 

 

② 三並小学校、通学区域の検討について 

 

質 問 順 位 第  ８  番 議席番号 ７番 質問者名 山本 卓 

件      名 要         旨 

 

１．町財政運営について 

  （中期見とおし） 

 

１．歳入 

 ① 地方税について 

 ② 地方交付税について 

２．歳出 

 ① 人件費について 

 ② 公債費について 

 ③ 投資的経費について 

３．実質収支について 

４．地方債残高について 
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質 問 順 位 第  ９  番 議席番号 ４番 質問者名 久保 大六 

件      名 要         旨 

 

１．福祉について  

 

① 生活保護について 

 

② 介護用品給付サービス事業について 

 

 

２．高校進学について 

 

① 学校選択制について 

 

３．ボランティアについて 

 

① 保護司について 

                       

 


